

Cuba y China fortalecen cooperación en materia educativa



La Habana, 11 may (RHC) Representantes de la embajada de Cuba en Beijing y del Consejo de Becas de China reafirmaron su interés de profundizar la cooperación en materia educativa.

El jefe de la Misión cubana en el gigante asiático, Carlos Pereira informó en su cuenta en Twitter que ambas partes coincidieron avanzar en los intercambios a través del Acuerdo Educativo y de Becas firmado entre esas naciones.

La Habana y Beijing rubricaron en 2019 un acuerdo marco que establece la colaboración en varios niveles de la enseñanza en la mayor isla de las Antillas, como la primera infancia, la educación especial y la educación técnico-profesional.

Ello incluye clases de idioma chino, becas de estudio e intercambio de información sobre esos temas.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/256923-cuba-y-china-fortalecen-cooperacion-en-materia-educativa>



Radio Habana Cuba